

GUERRA EN UCRANIA. Pronunciamiento RAMALC

La guerra es un mecanismo de reproducción del capitalismo y sus industrias armamentistas, del patriarcado y el machismo.... exhortamos a todos los pueblos a no sumarse y boicotear cualquier esfuerzo armamentista en sus regiones.

Frente a la guerra iniciada por Rusia con la invasión de Ucrania, desde la Red Antimilitarista de Latinoamérica y el Caribe (RAMALC) elevamos nuestra voz de repudio ante esta agresión imperialista y demostramos nuestra solidaridad con los pueblos de Ucrania y Rusia, quienes pondrán las víctimas en esta guerra. Por consiguiente, declaramos lo siguiente:

Rechazamos cualquier intervención bélica sobre la autodeterminación del pueblo ucraniano.

Rechazamos y nos levantamos contra las pretensiones inter-imperialistas de la Organización del Tratado de Seguridad Colectiva (OTSC) y de la OTAN, de convertir el territorio ucraniano en un laboratorio para la destrucción y la guerra.

Rechazamos el reclutamiento masivo de jóvenes que son forzados a participar en la guerra contra su voluntad.

La guerra es un mecanismo de reproducción del capitalismo y sus industrias armamentistas, del patriarcado y el machismo ahora en crisis, por lo cual exhortamos a todos los pueblos a no sumarse y boicotear cualquier esfuerzo armamentista en sus regiones.

Alentamos y acompañamos a todos los pueblos que decidan levantar su voz contra los Estados guerreristas en cualquier parte del planeta, ya que la guerra se alimenta también del extractivismo en el sur global.

Proponemos la objeción de conciencia, la resistencia no violenta y la deserción frente a cualquier acto de guerra, y apoyamos firmemente a quienes, en esta situación, tanto en Ucrania como en Rusia, desertan, objetan, hacen insumisión y resistencia no violenta como construcción activa de paz social.

Llamamos a todos los pueblos del mundo a parar la guerra en Ucrania y también a parar todas las militarizaciones y guerras locales que vamos sufriendo localmente.

No a la guerra y a quienes se benefician y usufructúan de ella.

RAMALC 24 de febrero de 2022

KRIEG IN DER UKRAINE. RAMALC-Erklärung

Krieg ist ein Mechanismus zur Reproduktion des Kapitalismus und seiner Rüstungsindustrien, des Patriarchats und des Machismo Wir fordern alle Völker auf, sich nicht an den Rüstungsbemühungen in ihren Regionen zu beteiligen und diese zu boykottieren.

Angesichts des von Russland mit dem Einmarsch in die Ukraine begonnenen Krieges erheben wir vom Red Antimilitarista de Latinoamérica y el Caribe (RAMALC) unsere Stimme, um diese imperialistische Aggression abzulehnen und unsere Solidarität mit den Völkern der Ukraine und Russlands zu bekunden, die die Opfer dieses Krieges sein werden. Wir erklären daher Folgendes:

Wir lehnen jede kriegerische Intervention in das Selbstbestimmungsrecht des ukrainischen Volkes ab.

Wir lehnen die zwischenimperialistischen Bestrebungen der Organisation des Vertrags über kollektive Sicherheit (CSTO) und der NATO ab, das ukrainische Territorium in ein Laboratorium für Zerstörung und Krieg zu verwandeln, und wehren uns dagegen.

Wir lehnen die Massenrekrutierung junger Menschen ab, die gegen ihren Willen zur Teilnahme am Krieg gezwungen werden.

Der Krieg ist ein Reproduktionsmechanismus des Kapitalismus und seiner Rüstungsindustrie, des Patriarchats und des Machismo, die sich in der Krise befinden, daher rufen wir alle Völker auf, sich nicht an den Rüstungsbemühungen in ihren Regionen zu beteiligen und diese zu boykottieren.

Wir ermutigen und begleiten alle Völker, die sich entschließen, ihre Stimme gegen kriegerische Staaten überall auf der Welt zu erheben, denn auch im globalen Süden wird der Krieg durch den Extraktivismus angeheizt.

Wir schlagen Kriegsdienstverweigerung, gewaltlosen Widerstand und Desertion gegen jegliche Kriegshandlung vor und unterstützen nachdrücklich diejenigen, die in dieser Situation sowohl in der Ukraine als auch in Russland desertieren, sich widersetzen, Ungehorsam leisten und gewaltlosen Widerstand als aktiven Aufbau des sozialen Friedens leisten.

Wir rufen alle Völker der Welt auf, den Krieg in der Ukraine zu beenden und auch alle Militarisierungen und lokalen Kriege zu beenden, unter denen wir vor Ort leiden.

Nein zum Krieg und zu denen, die davon profitieren und profitieren.

RAMALC 24. Februar 2022

https://ramalc.org/_trashed/